

日本WPAセミナー&見学会

# ファビオ（岡山）で熱く語る

# 攻めの水なしへ情報共有



田畠会長



池上社長

日本WPA（田舎久義会長）は10月12日、工場見学会とセミナー・懇親会を岡山市内で開催し、約50名が参加した。WP A会員企業のファビオの見学、5氏によるパネルディスカッション「水なし印刷の導入・安定化への提言」、技術面、経営面、UV印刷の現状」（詳説は9面）を行った。

貝学 5氏によるパネルディスカッション「水なし印刷の導入・安定化への提言」、技術面・経営面、UV印刷の現状」(詳細は9面)を行い、夕刻からは会場を移して懇親会、翌日はゴルフコンペで交流を深めた。

日本WPAの田畠会長が「最近、日本企業のいろいろな不祥事が目立っている。信用を築くには非常に時間がかかるが、失う時は一瞬だ。水なし印刷も、環境対応や高品質で培ってきた信用をさらにも高めていくことが大事になる。いろいろな広報



## 水なし導入成果を語ったパネルディスカッション

活動やセミナーなどを通じて、「コツコツと社会貢献、環境対応を積み重ねていきたい」とあります。

運用を成功に導くポイントとして、継続的なディレクションチェックメントなどを挙げた。

インセンティブでは、未導入の参加企業から、実際の現場を目で確かめたいとの声も出され、

導入3社の社長は、ツキや品質の標準化、セーフティマネジメントから解放による生産性向上など、ペレーテのストレス軽減と職場環境の向上などのメリットを語った。質疑応答

# 攻めの水なしへ情報共有

パウダーレフ仕様で運用する水なし両面8角機

業し、2003年には4色機を導入して印刷会社へと業態変革を図った。現在は、クロスマディア事業も積極的に展開し、顧客の販売促進支援業としての性格を強めていく。生産性や品質面で悩んでいるのが水なし印刷で社のバックボーンとなる。ジヤンカラ一橋大に値管理への取組みで経営改善効果をものにした。

印刷機は、稼働11年の菊全判両面8色機と稼働14年の菊半裁判片面4色機があり、水なし印刷仕様にリノベーションを図った。パウダーレスでの運用と整理整頓の行き届いたクリーンな工場環境に参加者から称賛の声が聞かれた。

池上社長は「お互いに情報を共有机、水なし印刷を拡げていきたい。まだ導入していないところこの日は、日本WPAが制作、完成したばかりのクライアント向け水なし印刷プロモーションビデオも披露された。化粧品メーカー社長や団体広報誌編集長が、水なし印刷への高い評価を自身の言葉で語っている。日本WPA事務局では、YouTubeへのアップも検討している。